



4 Septiembre, 2024

POLIDEPORTIVO JUEGOS PARALÍMPICOS

Perales firma un meritorio quinto puesto

● La aragonesa no pudo obtener su 29ª medalla, pero batió su récord paralímpico en los 100 libres ● Nadó ante rivales de menor discapacidad

PARÍS. Teresa Perales no pudo obtener ayer su 29ª medalla, lo que hubiera supuesto que superara a Michael Phelps, pero firmó una más que meritoria jornada en París. La aragonesa, nadando solo con el brazo derecho en una categoría superior a la suya (S2 contra S3), quedó quinta en los 100 metros estilo libre.

Perales, volvió a tirarse al agua tres días después de ganar un bronce en los 50 espalda S2, que le permitieron alcanzar con 28 medallas en Juegos Paralímpicos al referido Michael Phelps, que ganó el mismo número de preseas en cinco Juegos Olímpicos, y obtuvo una marca de 2:03.84 que le llevó a batir su propio récord paralímpico.

La zaragozana pudo pelear por las medallas al competir con deportistas de una clase superior (S3) que tienen menos discapacidad que ella. Es el caso de la burgalesa Marta Fernández, quien sumó su segunda medalla en París al colgarse la plata en los 100 metros estilo libre.

Marta Fernández demostró de nuevo el talento que atesora nadando y subió al segundo escalón del podio de la piscina de la Defense Arena. La pupila de Raúl Carrasco, de 30 años y perteneciente al CD Fusión, tocó la pared en segundo lugar con un tiempo de 1:30.04, récord de Eu-

ropa, solo por detrás de la estadounidense Leanne Smith, auténtica dominadora de la carrera con 1:28.81, récord paralímpico de S3.

Esta medalla de plata de Marta Fernández, perteneciente a la Federación Española de Deportes de Personas con Parálisis Cerebral y Daño Cerebral Adquirido (FEDPC), es la quinta en su palmarés en Juegos Paralímpicos, puesto que en Tokio 2020 ganó tres, una de cada color, y en París ya llevaba el bronce en los 50 espalda S3.

Por su parte, Perales, a pesar de no alcanzar el podio sigue agrandando su leyenda. A sus 48 años, en el día de ayer volvió a demostrar por qué es considerada una de las mejores deportistas de la historia de España.

Ya en la semifinal, cuando fue la sexta más rápida, se vio que tenía muy complicadas las opciones de medalla. Pero luego dio la cara -y de qué manera- en la final con ese quinto puesto.

Plata de Nuria Marquès

Antes de los éxitos de Teresa Perales y Marta Fernández, la nadadora catalana Nuria Marquès había dado la primera medalla de ayer miércoles a la delegación española presente en los Juegos Paralímpicos de París al conseguir la plata en la prueba de los 100 es-



Teresa Perales, ayer, tras meterse en la final de los 100 metros libres. AP

Jorge Cardona disputa hoy los cuartos de final

Jorge Cardona sigue adelante en los Juegos Paralímpicos de París 2024. El jugador de tenis de mesa aragonés se impuso ayer por un marcador de 3-1 al chino Chaodong Liu, y

hoy, a partir de las 12.15, disputará los cuartos de final contra el francés Lucas Didier.

Tras caer a las primeras de cambio en los dobles junto a su pareja, Ander Cepas, su actuación individual está siendo positiva y está a un paso de meterse en la lucha por las medallas. Por su parte, el tenista

de mesa sevillano Álvaro Valera perdió 3-0 (11-5, 12-10 y 11-9) con el estadounidense Ian Seidenfeld en cuartos de final de la clase S6 de discapacitados físicos y se despidió de los Juegos Paralímpicos a las puertas de las medallas, un objetivo que aún persiguen Cardona y el guipuzcoano Ander Cepas. Valera, abanderado en

la ceremonia de inauguración, se marcha por segunda vez en su carrera sin una medalla de los Juegos Paralímpicos, puesto que en las anteriores seis citas en las que compitió siempre se llevó un metal (oro en Sidney 2000, dos platas en Londres 2012 y una en Río 2016 y dos bronce en Pekín 2008 y Tokio 2020).

palda S9, en la que subió al podio por tercera edición consecutiva.

Marquès ya había demostrado que estaba en forma durante su relevo de este lunes y en la final ha rayado a gran nivel. La española había pasado a la final como la tercera más rápida y en la pelea por las medallas ha batido a la brasileña Mariana Ribeiro por tres centésimas.

Por su parte, su compatriota Beatriz Lérida, de 19 años, firmó una gran remontada y fue cuarta.

Donde no hubo suerte fue en baloncesto en silla de ruedas. La selección masculina se despidió de los Juegos Paralímpicos de París al caer en cuartos de final con Alemania, que supo encontrar los puntos débiles de su rival con una buena defensa y el liderazgo de

Thomas Boehme, que anotó 26 tantos.

El primer cuarto fue de muchas alternativas, con dominio por fases de ambos equipos, pero conforme fue avanzando el partido los alemanes se hicieron con el control del juego hasta conseguir un merecido triunfo que acaba con el sueño de España.

HERALDO